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Satans Eden Nr. 127 
Samen Wort Nr. 6 

17. September 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Lasst uns unsere Häupter im Gebet verneigen. Unser gnädiger Vater, wir sind ein wunderbares und 

privilegiertes Volk, dich als unseren Papa zu haben. Also, Herr, verpflichten wir uns einfach Dir und 

Deinem Wort. Wir bitten Dich nur, uns zu helfen, uns zu ruhen. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 

Sie können Platz nehmen. 

 

Heute Morgen werden wir noch einmal einen Blick darauf werfen, was Bruder Branham darüber sagt, 

dass das Wort ein Samen ist.  

 

In seiner Predigt Gottes Kraft zur Verwandlung 65-0911 P:23 "Nun, Gott, hatte in sechstausend 

Jahren all diese wunderbaren Samen gepflanzt, oder Er hatte Sein Wort gesprochen." Diese Weise 

soll es sein. Dieser Baum soll so sein. Das soll sein." Alles war perfekt. Es war einfach gut.  

Und Er befahl jedem einzelnen dieser Samen dass sie es wären, Sie würden sich in die Pflanze verwandeln, 

von der das Leben sein sollte, das das Wort Gottes in ihnen gesprochen hatte. 

 

Nun, das ist wirklich eine Art beruhigend Position, in der wir uns befinden, denn Gott hat über uns 

gesprochen, und wir werden in dieser Stunde hier sein. Und Er würde uns durch Sein Wort verwandeln. 

 

Und so sagte er: Wenn es ein Eichen Baum war, dann sollte es eine Eiche hervorbringen. Wenn es eine 

Palme war, dann sollte es eine Palme hervorbringen. Weil der große Schöpfer gerade Sein Wort 

ausgesandt hatte, und der Wort Samen war da, bevor der wirkliche Samen überhaupt gebildet wurde. Und 

das Wort bildete den Samen. Seht ihr, Er hat die Welt aus Dingen gemacht, die nicht in Erscheinung 

waren.  

 

Mit anderen Worten, Gott wird nicht sagen, dass du bis zum Ende des Weges kommst. Und, nun, Ich habe 

es verpasst, weil Ich das nicht getan habe oder weil Ich es vergessen habe oder weil Ich der Aufgabe 

einfach nicht gewachsen bin. Er tut alles und Er hat den Samen bereits gelegt, und du kannst den Samen 

nicht ändern. Das ist also wirklich eine gute Sache. Ich werde nicht in der Endzeit wegfallen. Nun sollten 

einige Leute abfallen, und sie haben es bereits getan. Aber es ist einfach eine gute, beruhigende Position, 

in der man sein kann, in dem Wissen, dass man Ihm gehört.  

 

Er sagt: Seht ihr, Er hat die Welt durch Sein Wort gemacht. Gott sprach alles ins Dasein." Auch Sie selbst. 

 

Nun, hast du verstanden, was er hier gerade gesagt hat? Jedes Samenkorn, von jede Pflanze war zuerst ein 

Wort Samen. Ihr wisst also, was Gott gesagt hat. Er sagte: Lass es Pferd sein, dann hat Gott ein Pferd 

gekleidet. Lass es ein Feigenbaum. Dann bekleidete Er Feigenbäume mit den Elementen. Lasst es Palmen 

Bäume sein und Er bekleidete den Palmen Baum.  

 
Und so war jeder Samen jeder Pflanze zuerst ein Wort Samen, dann nahm der natürliche Same alle 

Attribute und Charakteristiken an, die genau das manifestieren sollen, als was sich die Pflanze 

manifestieren sollte. Wow, was für ein großartiger Gott, und an diesen Samen zu denken, an jeden Samen, 

ist es dazu bestimmt, sich genauso zu manifestieren, wie es gepflanzt wurde. 
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Ich denke nur, wie ich bereits erwähnt habe, dass deine Eltern zusammenkommen mussten, um dir die 

richtige DNA zu geben. Du musstest mit deinem Mann zusammenkommen, um dem richtigen Teenager 

zu geben, Kinder, deine Eltern, Eltern, Eltern mussten diese kleine, klitzekleine, winzige, kleinlich DNA 

zusammenbringen. Wissen Sie, wenn Sie die gesamte DNA in Ihrem Körper auffädelst, man könnte es 

bis zum Mond und zurück ausdehnen. Es ist einfach großartig. Eine DNA-Strang entwirrt wird zu zwei 

Meter. So groß ist es. Denkt nur an all die Charakteristiken, die eure Eltern, eure Eltern, Eltern, eure Eltern, 

eure Eltern, eure Eltern, eure Eltern, ihr wisst, den ganzen Weg zurück zu den Garten Eden haben. Sie 

hatten, jeder den anderen, in sich.  

 

Und so war Gott dafür verantwortlich, dass es sich manifestierte. Ich sage euch, was für ein großartiger 

Gott wir dienen. Ich liebe Ihn einfach, es lässt dich Ihn nur noch mehr lieben, denn du weißt, als Er sagte, 

dass alle Dinge zum Guten wirken werden für diejenigen, die den Herrn lieben. Er wusste wirklich, wovon 

Er spricht. Okay. Er hat alles im Griff. Es blieb also nichts den Umständen überlassen. Jeder Same ist 

dazu bestimmt, sich genau wie geplant zu manifestieren. Was für ein Sinn. Okay. 

 

Gott überließ also nichts den Umständen. Er hat alles unter Kontrolle. Alles Böse in der Welt tut also 

genau das, wozu es bestimmt wurde, also schaut nach oben, eure Erlösung rückt näher. Und alle 

gerechten Samen werden sich genauso manifestieren, wie sie dazu bestimmt sind, sich zu 

manifestieren. 

 

Mit anderen Worten, Sie werden nichts verpassen. Du sagst: Na ja, vielleicht. Kann ich es verpassen? 

Nein, du hast es nicht. Du hast es nicht, halte einfach durch, wie Bruder Branham. Nun, hat er die Vision 

verpasst. Nein, er hat die Vision nicht verpasst. Also, hat Gott die Vision weggenommen? Gott nimmt 

Sein Wort nicht zurück. Seht ihr, er wird diesen Bären bekommen. Jetzt musst man ihn vielleicht 

aufrichten, um es zu tun. Das ist okay mit mir. Ich würde gerne sehen, wie ein auferstandener Mann seinen 

Bären bekommt. Richtig. 

 

Römer 8:30 Die er aber vorherbestimmt hat, die hat er auch berufen, die er aber berufen hat, die hat 

er auch gerechtfertigt, die er aber gerechtfertigt hat, die hat er auch verherrlicht. 

 

Also sehen Sie, wir haben es bereits, wir sind uns nur nicht bewusst, wir sind nicht in Kontakt.  

 

Jehova Jireh 61-0226 P:51 "Niemand kann zu Mir kommen, es sei denn, Mein Vater ziehe ihn. 

Alles, was der Vater Mir gegeben hat, wird zu Mir kommen." Wovor bist du ängstlich? Wovor hast 

du Angst? Du sagst: "Nun, vielleicht bin ich einfach nicht die richtige Art von Christ." Wie kannst 

du zu Gott kommen, ohne dass Gott dich zuerst ruft?  

 

Wer hat angefangen? Hast du Gott gerufen? Nein, es tut mir leid. Er hat dich gerufen. Also, wovor hast 

du Angst? 

 

Und alles, was Er zuvor erkannt hat, hat Er berufen. Ist das richtig? Alles, was Er berufen hat; Er 

hat Rechtfertigt. Ist das richtig? Alles, was Er gerechtfertigt hat, hat Er bereits (Vergangenheitsform) 

verherrlicht. Amen. Es ist ein vollendetes Werk von Grundlegung der Welt. Christen, seht ihr nicht, 

dass ihr unter eurem Privileg lebt? Du weißt nicht, wer du bist.  
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Am Kreuz. Was waren seine letzten Worte? Es ist vollbracht. Was bewirkte dieses Blut? Was hat dieses 

Blut für dich getan? Es hat dich bedeckt und dich in den Zustand zurückversetzt, in dem Gott dich vor 

Grundlegung der Welt gesehen hat. Seht ihr, Gott schuf Adam. Er gab einen Sohn; Er brachte her einen 

Sohn und hauchte ihm den Odem des Lebens ein. Er gab ihm alles, er stattete ihn mit allem aus. Er konnte 

zu der Welt sprechen und es verändern, Brise und Berge, alles andere. Aber Er hatte ihm den Heiligen 

Geist nicht gegeben. Jetzt wurde mir klar, dass du sagst, nun, Gott, hauche in ihn hinein. Aber er hat den 

Heiligen Geist, den wir haben, nicht bekommen, weil es erst gegeben wurde, nachdem es von Jesus 

losgelassen worden war. Also, dann ruhte Gott sich aus und setzte ihn auf Free Moral Agency und was tat 

er, er nutzte die Free Moral Agency aus und fiel weg. 

 

Nun, Gott gibt dir keine Chance. Er hat Sein Eigenes Leben in dich gelegt. Denke darüber nach, Gottes 

Leben in dir, du wirst nicht abfallen. Du bist nicht dazu bestimmt, abzufallen. Alles klar. Du bist nicht 

dazu bestimmt, das zu tun, was Adam oder Eva getan haben. Er hatte sie nicht Sich Selbst gegeben. Wenn 

ich eine Tochter habe und jetzt sage, Tochter, du kannst mit diesem Kerl ausgehen, aber um 10:00 Uhr 

zurück sein, und ich schaue irgendwie durch die Fenster und schaue, ob sie es tut. Siehe, das brauche Er 

nicht mit dir zu tun, weil Er dir Seinen Geist gegeben hat. Sehen Sie, wenn ich meiner Tochter meinen 

eigenen Geist, meinen eigenen Sinn gebe, weiß ich, dass sie die Dinge, die passieren würden, nicht tun 

wird. 

 

Und so gab uns Gott Seinen Sinn, den Sinn Christi in euch. Beeindruckend. Denken Sie jetzt nur noch 

einmal darüber nach. Der eigentliche Sinn Gottes, Er hat in dich hineingelegt und platziert, damit du diese 

Dinge vermeidest. Das ist der Grund, warum Satan im Millennium lose ist. Aber er ist durch eine 

Verkettung von Umständen gebunden, sagte Bruder Branham. Er kann dich nicht erreichen. Ihr seid alle 

wiedergeboren. Jeder ist wiedergeboren.  

 

Es gibt keine Hillary Clinton auf dieser Welt. Sie befindet sich im Feuersee. Ihr wisst, dass es dort solche 

Menschen nicht gibt. Sie sind weg. Sie wissen, dass sie sagen, dass zwei Bürgermeister aus Michigan, 

und aus Texas. Der Grund, warum sie die Leute über die Grenze gehen lassen und alles, und der Grund, 

warum sie das alles tun, was sie tun. Sie sind Teil des WEF. Sie sind Mitglieder des WEF. Wir sollten es 

zu einem Gesetz machen, dass niemand Mitglied der WEF sein kann, aber das werden sie nicht tun. Aber 

wo wir hingehen, müssen wir uns um diese Art von Menschen keine Sorgen machen, denn sie werden im 

Feuersee sein.  

 

Sie können jetzt bekommen, was sie wollen, aber Sie können es nicht mitnehmen. Man kann 1000 Jahre 

alt werden und man kann es nicht mitnehmen.  

 

Erkennen Sie Ihren Tag 64-0726M P:90 Schau, was Er an diesem Tag gesagt hat, wird geschehen. 

Hören Sie es sich ganz genau an. Das Zeichen von Sodom würde am Tag stattfinden, Zeichen wie Abraham 

an jenem Tag vor Sodom, der ausgerufen wurde. All diese Dinge, die prophezeit wurden, wird jetzt 

stattfinden.  Beobachte den Tag, an dem du lebst. Wir haben es immer wieder durchgenommen.  

 

Mit anderen Worten: Schau mal, an alles. Hört es euch an, ganz nah dran, sagte er, Sodom würde kommen. 

Das hat es. Er sagte, die Erde würde verbrannt werden. Es bereitet sich darauf vor. Er sagte, dass die 

Transvestiten und alles andere hier sein würden. Sie sind. Aber er sagte auch, dass es eine Braut gibt, die 

durch Sein Wort vorbereitet wird, und wir sind es. 
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Jetzt hat Er versprochen, euch himmlisches Licht zu senden, um den Wort Samen reifen zu lassen, der 

für diesen Tag gesät werden soll. Der Same ist hier drin. Der Same ist die Bibel. Warum? Jesus sagte: 

"Das Wort ist der Same, den ein Sämann gesät hat." Und nun, bevor du eine Ernte haben kannst, egal 

ob du den Samen säst, muss es Licht haben, um diesen Samen reifen zu lassen, sonst wird es verrotten und 

nichts nützen; es wird zugrunde gehen. Aber wenn es Samen im Boden hat, den richtigen Boden mit der 

richtigen Art von Sonnenlicht darauf, muss es reifen. Und Er versprach, dass in den letzten Tagen, in der 

Abend Zeit, die Sonne herauskommen würde, um diesen Samen reifen zu lassen. Der Same wird gepredigt.  

Der Sohn Gottes lässt diesen Samen reifen, indem Er Es rechtfertigt, Es vor euch hervordrängen lässt 

und beweist, dass es richtig ist. Verstehst du das? Erkenne deinen Tag. Ich schließe jetzt. Jetzt ist es 

an der Zeit, zu schließen.  

 

Nehmt nun wahr, dass alles vor sich geht, dass es dazu bestimmt wurde, und ihr seht nun, dass der Same 

Wirklichkeit wird. Du glaubst, dass all dieses Chaos stattfindet und Gott nichts davon wusste? Du glaubst, 

Gott wäre zu spät, um dich zu retten? Denken Sie noch einmal darüber nach. Schwester Neesha, sie war 

beim letzten Mal wirklich besorgt, weil sie die COVID-Beschränkungen hatten und alle Ärzte die Impfung 

nehmen und die Gesichtsmaske tragen mussten. Und sie sagte, wenn wir es nicht bis Freitag nehmen, 

werde ich entlassen. Ich sagte gut. 

 

Ich sagte, weil du weißt, dass Gott dich immer auf die Probe stellt. Wir leben im Zeitalter des Testens. 

Und so werden Sie bis zum letzten Draht gehen und etwas wird passieren. Und weißt du was? Am Freitag 

dieser Woche sollte sie noch am selben Tag entlassen werden. Denken Sie darüber nach, Sie werden Ihren 

Job verlieren und morgen keinen Job haben, und Sie kommen am Freitagmorgen und wissen Sie was? Der 

Premierminister sagt, wir haben die COVID-Beschränkungen gestrichen und Sie sind verschont. Alles 

klar. Gott ist auf der Szene. Er wird dich nicht scheitern lassen. Er wird nicht zulassen, dass du dich mit 

dem Rest der Welt einlässt. Er wacht über dich. Er beschützt dich. Okay. 

 

Beachtet, dass Er sagte, dass alles, was geschieht, dazu bestimmt sei, zu geschehen, und ihr seht jetzt, wie 

dieser Same Wirklichkeit wird. Du glaubst, dass all dieses Chaos stattfindet und Gott nichts davon wusste? 

Du denkst, dass Gott zu spät sein wird, um dich zu retten? Denk noch einmal darüber nach. Er hat es so 

bestimmt. Er befahl dem Teufel, dieses Chaos durch den Samen des Teufels, den Schlangensamen, 

herbeizuführen, um genau das zu tun, was sie tun. Wow. 

 

Er wusste, dass Donald Trump als Feuer ordiniert werden würde, um das Feuer von Gottes Zorn über diese 

Nation zu bringen. Er musste es aufdecken. Denn hören Sie, keiner von uns wusste, wie tief die Tief Staat 

wirklich war. Der Sumpf ist furchtbar tief. Du kannst es nicht reparieren, es sei denn, du zerstörst sie alle. 

Alles klar? Und Gott plant, sie alle zu vernichten. 

 

Es bedurfte einen in-deinem-Gesicht Präsidenten, um sein Feuer zu anzünden und das zu aufdecken, 

was bereits in DC gepflanzt wurde, so wie es ist. Es geschieht nichts, was Gott nicht bestimmt hat, 

indem Er all jene Attribute und Charakteristiken platziert hat, die ihre Natur der Rebellion in dieser 

Zeit aufdecken. Es ist alles zu einem bestimmten Zweck, um zu zeigen, dass Gott, Gott ist, und du 

kannst Seinem Plan nicht entkommen. 

 

Nun haben es einige versucht, aber Gott trat auf die Szene und sagte: Du kannst es versuchen. Du kannst 

wie ein Idiot leben, aber ich werde dich das nicht tun lassen. Nun, was du tust. Er betrat die Szene. Er 

öffnete ihre Augen und wow, veränderte ihr Leben.  
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Das Gesprochene Wort ist der ursprüngliche Samen 62-0318M P:115 In Ordnung. Vorherbestimmt 

wie er war, macht das Wort Same das gleiche Wasser auf was? Diese Kirche ist heute eine Braut, die 

vorherbestimmt ist? Hat Gott gesagt, dass Er eine Braut ohne Flecken und Falten haben würde? 

Dann ist es doch vorherbestimmt, oder? Seht ihr? Nun, Christus war vorherbestimmt. Er war ein 

königlicher Same Abrahams, und was hat es getan?  

 

Wenn der Geist auf Christus kam, gab Er Zeugnis vom Wort Gottes, und wenn das Wasser, der Geist, 

auf den Wort Samen fällt, wird der Königliche Same von Abrahams Glauben an Gottes Wort, die 

gleiche Art von Ernte hervorbringen. Du spricht: "Das glaube ich nicht."  

 

In Ordnung lass es uns herausfinden. Lassen Sie uns jetzt gehen und sehen; ob wir Abrahams Same 

sind?  

 

1. Mose 17. Gehen Sie zurück in Genesis und holen Sie sich das 17. Kapitel. Ich lasse vieles davon 

hier weg, aber ich muss einige von ihnen hier drin treffen, denn irgendein Kritiker könnte 

vorbeikommen und sagen: "Das glaube ich nicht", also werden wir einfach ein wenig hineinlegen, 

damit Er ihn davon abhalten kann, es zu sagen. Seht ihr? In Ordnung, 17:7. Beginnen wir mit der 6. 

Vers.  

 

Und ich werde dich überaus fruchtbar machen... (Abrahams Same)... und ich werde viele Völker 

machen... (Heiden und alle)... und Könige werden aus dir hervorgehen. Und ich werde meinen Bund 

aufrichten... (Schaut jetzt zu.) ... ... zwischen mir und dir und deinen Samen nach dir in ihren 

Generationen, (Beachte einen Samen für ein Generation, einen Samen für eine Saison). um eines 

ewigen Bundes willen, um ein Gott für dich und deinen Samen nach dir zu sein.  

 

Hat Er es nun nicht getan, was Er versprochen hatte zu tun? Wirkt Gott nicht in dir, sowohl zu wollen als 

auch zu tun? Hat Er uns nicht gewarnt, dass diese Endzeiten schwer zu bewältigen und schwer zu ertragen 

sein würden? Dann entspann dich, Gott hat alles unter Kontrolle, und Er braucht deine Hilfe nicht, um zu 

manifestieren, was zu manifestieren ist? Hat Er dich um Erlaubnis gebeten, eines seiner 86 Zeichen und 

Ereignisse zu manifestieren, die mit Seiner Parousia verbunden sind? Nein, sagte Er, dass sie passieren 

werden. Raten Sie mal, es ist passiert? Wussten Sie davon? Nein. Wir tun es jetzt. Seht ihr. 

 

Oder hat Er uns nur gesagt, welche Wort Samen sich manifestieren wird und wir uns zurücklehnen 

und nach ihnen Ausschau halten sollen? Dann braucht Er eure Hilfe nicht, um zu beurteilen, was in 

Seinem Gerichtssaal der Welt vor sich geht. Siehe, der Richter steht vor der Tür, und Er sammelt 

gerade genug Beweise, um sie zu richten und zu bestrafen. 

 

Hat Er uns nicht gesagt in Jakobus 5:9  Seufzt nicht gegeneinander, Brüder, damit ihr nicht verurteilt 

werdet; siehe, der Richter steht vor der Tür! 

 

Hat Gott nicht gesagt, dass Er in diesen letzten Tagen Sein Wort zum Richten senden würde? 

Johannes 12:47 Und wenn jemand meine Worte hört und nicht glaubt, so richte ich ihn nicht; denn ich 

bin nicht gekommen, um die Welt zu richten, sondern damit ich die Welt rette. 48 Wer mich verwirft und 

meine Worte nicht annimmt, der hat schon seinen Richter: Das Wort, das ich geredet habe, das wird ihn 

richten am letzten Tag. 
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49 Denn ich habe nicht aus mir selbst geredet, sondern der Vater, der mich gesandt hat, er hat mir ein 

Gebot gegeben, was ich sagen und was ich reden soll. 50 Und ich weiß, dass sein Gebot ewiges Leben ist. 

Darum, was ich rede, das rede ich so, wie der Vater es mir gesagt hat. 

 
 Die Entrückung 65-1204 P:54 Wie kommen wir dann in diesen Leib? 1. Korinther 12: "Durch einen 

Geist sind wir alle in diesen Leib getauft", durch eine Taufe im Heiligen Geist. Und das...  

Wenn du das aufschreiben willst, dann I Korinther 12:13: "Und durch einen Geist sind wir alle 

getauft..."Und der Geist ist das Leben Christi (ist das richtig?), das Leben Christi. Und das Leben 

eines jeden Samens, dessen Wort Samen Er war, erweckt den Samen zum Leben. Verstehst ihr? Wenn 

dieses Leben im Samen liegt und diese Taufe des Heiligen Geistes auf ihn kommt, wird diesen Samen 

verpflichtet, es zum Leben erwecken.  

 
Ist es nicht erstaunlich, dass vielleicht 300 Millionen Spermien mit der Eizelle in Berührung kommen und 

sie nur das eine erhält, das vorherbestimmt ist? Es musste der richtige Zusammenstellung von Genen 

vorhanden sein, die richtige DNA. Seht ihr? 

 

Wir haben also dieselbe Verheißung, nämlich dass wir an Ihn glauben, dass Er uns das ewige Leben, 

Sein Leben, geben wird und dass Er uns in den letzten Tagen auferwecken wird. 

Johannes 5:24 Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer mein Wort hört und dem glaubt, der mich gesandt 

hat, der hat ewiges Leben und kommt nicht ins Gericht, sondern er ist vom Tod zum Leben 

hindurchgedrungen. 25 Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Die Stunde kommt und ist schon da, wo die 

Toten die Stimme des Sohnes Gottes hören werden, und die sie hören, (und das ist ein Befehlsruf,) werden 

leben. 

26 Denn wie der Vater das Leben in sich selbst hat, so hat er auch dem Sohn verliehen, das Leben in sich 

selbst zu haben. 27 Und er hat ihm Vollmacht gegeben, auch Gericht zu halten, weil er der Sohn des 

Menschen ist. 28 Verwundert euch nicht darüber! Denn es kommt die Stunde, in der alle, die in den 

Gräbern sind, seine Stimme hören werden, 29 und sie werden hervorgehen: die das Gute getan haben, 

zur Auferstehung des Lebens; die aber das Böse getan haben, zur Auferstehung des Gerichts. 

30 Ich kann nichts von mir selbst aus tun. Wie ich höre, so richte ich; und mein Gericht ist gerecht, denn 

ich suche nicht meinen Willen, sondern den Willen des Vaters, der mich gesandt hat. 

Wir können also alle das Gleiche sagen. Wir suchen nicht unseren eigenen Willen, wir suchen Seinen. 

 

Und wir sehen auch in Römer 8:11: Wenn aber der Geist dessen, der Jesus aus den Toten auferweckt 

hat, in euch wohnt, so wird derselbe, der Christus aus den Toten auferweckt hat, auch eure sterblichen 

Leiber lebendig machen durch seinen Geist, der in euch wohnt. 

 

In Jehova Jireh Teil 1 62-0705 P:28 sagte er: Wir haben eine Erweckung gehabt. Joel sagte... Wir 

machen so viel Aufhebens um Spätregen, hatten Bewegungen, die Spätregen genannt werden; 

Spätregen, früherer Regen, innerer Regen, äußerer Regen. Ich habe neulich gelesen. Weißt du, was 

"früherer Regen" im hebräischen Wort bedeutet? Ich kann es im Moment nicht nennen; Ich habe es 

nie aufgeschrieben; es ist mir entgangen.  
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Aber "früherer Regen", der erste Regen, bedeutet "ein Regen der Lehre". Der zweite Regen ist der 

Geist, der auf das Gelehrte kommt und die Ernte hervorbringt.  

 

Seht ihr, das ist der Punkt, an dem wir uns gerade befinden, ist die Manifestation Regen, der eine Ernte 

nimmt und sie in die Realität bringt. Weißt du also, wer den Regen schickt? Gott tut es. Du gießt dich 

nicht selbst. Gott gießt dich. Und Er setzt es in die Realität um. 

 

Woran liegt es, dass wir so ein Revival hatten? Pfingstler, Baptisten, alle anderen Bäume trieben ihre 

Knospen aus, wie Jesus es gesagt hatte. Und was haben wir ausgebrütet? Die Baptisten sagten, sie 

hätten in '44, eine Million mehr bekommen. Schaut euch die Katholiken an, wie sie sich vermehrt 

haben. Schauen Sie sich alle Konfessionen an.  

Schauen Sie sich die Pfingstler an. Was haben wir gemacht? Wir säten konfessionelle Samen, wir 

ernteten die konfessionelle Ernte. Nun, die Kirche müsste jetzt für Gott brennen, wenn dort ein Wort 

Samen gesät worden wäre und es Zeichen, Wunder, Mirakel gäbe, und diese Kirche wäre zusammen, 

ein Herz, ein Eintracht, und würde zur Entrückung nach Zion marschieren. Das ist richtig. Was haben 

wir gemacht? Wir hatten intellektuelle Reden statt des Wortes. Wir hatten Argumente gegen das Wort 

und alles andere.  

 

Anstatt also das wirkliche Wort zu predigen, haben wir alle Arten von intellektuellen Reden gehalten, 

und es hat genau das hervorgebracht, was Er gesagt hat. Aber beachten Sie, dass Er uns sagte, dass sie 

diese endzeitlichen Charakteristiken hervorbringen würden.  

 

2. Timotheus 3:1 Das aber sollt ihr wissen, dass in den letzten Tagen gefährliche Zeiten großer Stress 

und Bedrängnis kommen werden, schwere Tage, die schwer zu ertragen sein werden. 

 

Du sagst gefährlich? Nun, schauen Sie sich all die Attentate an, die stattfinden. Es dreht sich alles um 

Politik. Ich meine, Hillary Clinton und Bill haben so etwas wie eine Abschussliste von 38 Leuten, oder es 

ist wahrscheinlich mehr als das, denn das war, als sie noch im Amt waren. Und was ist jetzt? 

 

 2 Denn die Menschen werden selbstsüchtig sein, narzisstisch, selbstbezogen, geldgierig, [getrieben von 

Gier], prahlerisch, hochmütig, lästerlich, den Eltern ungehorsam, undankbar, unheilig und gottlos, 

 3 und sie werden lieblos und ohne natürliche menschliche Zuneigung sein, schwielig und unmenschlich],  

 

Schauen Sie sich an, was sie in der Stadt Maui getan haben, die Menschen haben Gesetze verabschiedet, 

die erklären, dass keine Entwicklung in die Region kommen kann, es sei denn, es gäbe eine 

Naturkatastrophe, und dann hatten sie 2 Wochen später eine Naturkatastrophe, die ein Grasfeuer war.) 

unversöhnliches, böswilliges Geschwätz,  

 

(Der Ex-Präsident wurde von böswilligem Klatsch und Tratsch angegriffen – mit Law Fair) Die Wähler, 

anstatt OK zu sagen, Sie sind das Produkt von jemandem, der versucht, Sie zu erpressen. Nein, wir werden 

Sie mit dem Verbrechen ins Visier nehmen, weil Sie die Frau bezahlt haben, und es Einmischung nennen. 

Sie verwenden Ihr Geld, um für das Präsidentenamt zu kandidieren. Wir werden sagen, während Sie diese 

Gelder verwenden, wissen sie nicht, dass diese Frau versucht hat, ihn zu erpressen. Also soll er schuldig 

sein. Du siehst das Ganze. Er dreht einfach durch. 

 

ohne Selbstbeherrschung, unmäßig und unsittlich, rohe Tiere, (Schlangensamen-) Hasser des Guten,                       
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4 Verräter, leichtsinnig, eingebildet, eher Liebhaber des Sinnesvergnügens als Liebhaber Gottes,  

 

Pädophilie läuft Amok unter unseren sogenannten Eliten, in Hollywood und DC-Sumpfmenschen. 

 

5 indem sie an einer äußerlichen Frömmigkeit festhalten, die nur (Religion) ist, obwohl sie ihre Macht 

geleugnet haben. Meiden Sie solche Menschen und halten Sie sich von ihnen fern. 6 Denn unter ihnen 

gibt es solche, die sich in die Häuser schlängeln und sittlich schwache und geistlich verzwergte Frauen 

(Kirchen) gefangen nehmen, die von den Sünden niedergedrückt und leicht von verschiedenen 

Impulsen beeinflusst werden, 7 die immer lernen und auf jeden hören, der sie lehren will, aber nie zur 

Erkenntnis der Wahrheit kommen können.  

 

Und Gottes Wort Samen sagte, dass es so sein würde, und hier ist es. Ihr seht die Realität dieses Wort 

Samen. Als ich diese Sprüche las, hätte ich nie gedacht, dass es so schlimm sein würde. Ich konnte mir 

nicht vorstellen, wie es so schlimm sein konnte. Aber es ist so. 

 

Gesprochenes Wort ist der Original Samen 62-0318E P:146 Da freuten sich die Jünger, als sie den 

Herrn sahen. Da sprach Jesus zu ihnen... Friede sei mit euch... (Oh, bist du bereit?) ... wie Mein Vater 

Mich gesandt hat, ... (Er ist das Wort, der Same, der Wort Samen) ... so sende Ich euch. 

(Glaubst du es? Hören Sie nicht auf; Es gibt noch mehr davon.) Und als Er das gesagt hatte, hauchte 

Er sie an und sprach zu ihnen: Empfangt den Heiligen Geist! Wem ihr die Sünden vergebt, dem 

sind sie vergeben; und wem ihr die Sünden behaltet, dem sind sie behalten.  

 

Gesprochenes Wort ist der Original Samen 62-0318M P:111 In Ordnung. Vorherbestimmt wie Er 

war, macht das Wort Same, Fleisch in euch, Seiner Kirche. Gottes Wort... Du sagst: "Sicher, Bruder 

Branham, jedes Wort, ich glaube es." Dann machen Sie keinen Rückzieher, wenn Sie Ihre Tradition 

bekommen. Seht ihr? Bleibe bei diesem Wort und bleibe dabei; beobachte, was geschieht. Sprich: "O 

Herr, ich glaube es. Sende den Heiligen Geist." Dann schauen Sie zu.  

 

Wenn Er dann Zeugnis ablegt, dann wisst ihr, dass ihr Es bekommen habt, nicht durch eine Sensation; 

die Teufeln tun das; nicht durch irgendwelche Wunder, die Teufeln tun das; sondern durch euren 

beständigen Glauben an das Wort Gottes und das Leben, das ihr lebt, ohne jemals etwas zu 

verleugnen. Nun gut, das macht das Wort Fleisch (Seht ihr), Fleisch und dasselbe Wasser, Geist.  

 

Indem du in Seinem Wort bleibst und glaubst, was Er gesagt hat, dann lässt Er es für dich Wirklichkeit 

werden. Er entfaltet es dir. 

 

Weisheit Verse Glaube 62-0401 P:187 Wenn Jesus dann Satan im Glauben besiegt hat, weil Er 

wusste, wer Er war, ein vorherbestimmtes Geschöpf (bist du bereit?) Was ist jetzt mit der 

vorherbestimmten Braut Jesu Christi?  

 

Mit anderen Worten, Bruder Branham sagte, dass der Teufel ein Jahrtausend lang an einen Umstand 

gebunden sein wird. Er kann dich nicht erreichen. Warum? Weil du den Heiligen Geist hast. Was ist das? 

Ihr habt das Wort Gottes in euch leben. Also, wie ich zu Ella sagte, hat Gott jemals zu dir gesprochen? 

Und sie sagte, nun, ich würde Papas Gummibärchen nehmen. Und Er sprach: Du sollst nicht stehlen. Das 

ist das Wort Gottes in dir, dass den Irrtum deiner Natur korrigiert. Alles klar. Aber dort drüben werden 

wir einen verherrlichten Körper haben, der das Wort sein wird. Jesus wurde versucht, genau wie wir, aber 
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Er ist diesem Wort nie erlegen, Er ist es nie erlegen. Weil Er gesagt hat, dass es auch geschrieben steht. 

Und das ist es, was wir lernen zu tun. 

 

Glaubst du, dass die Braut vorherbestimmt ist? Die vorherbestimmte Braut Christi jetzt, die Kirche, 

der Wort Samen, mit allem, was Gott versprochen hat, in die Kirche zu legen, ist Es jetzt in Ihr. 

Alles ist in Ordnung; der Heilige Geist wurde gegeben;  

der Same ist gesät; das Abend Licht hat geleuchtet; das Zeichen von Sodom, das Jesus versprochen 

hat, ist hier, und Maleachi 4, eine vorherbestimmte Kirche. Oh, Teufel...  

 

Gesprochenes Wort ist der Original Samen 62-0318M P:102 Nun, meine Brüder, forscht im ganzen 

Land. Wir finden viele Nachahmungen. Lassen Sie uns noch eine Weile weitermachen. Seht ihr? In 

Ordnung, die Werke sind die gleichen, die in Seiner Kirche manifestiert sind, die in Christus offenbart 

wurden. Mit anderen Worten: Johannes 14. 

 

Er sagte: Johannes 14:12 "Himmel und Erde werden vergehen, aber Mein Wort wird nicht 

vergehen." Ist das richtig? In Ordnung, vorherbestimmt wie Er war, macht das Wort Samen Fleisch... 

Ich höre jetzt besser damit auf. Vielleicht würdest du es nicht tun, aber jemand draußen im Band Land 

könnte es nicht verstehen.  

 

Ok, also ist alles in Ordnung, die Bosheit ist bestimmt, und so auch die gerechte Braut.  

 

Der Weg zurück 62-1123 P:120 Ich predige in einer diesen Abende über ein "Paradoxon", und das 

war ein Paradoxon, das Sie gerade gesehen haben. Es ist etwas, das nicht erklärt werden kann. Seht 

ihr? Es ist ein Wunder, wie der Gott des Himmels so etwas hervorbringen kann. Jetzt sagst du: 

"Könntest du mich heilen, Bruder Branham?" Das ist unmöglich. Du bist bereits geheilt. Wenn Er hier 

in meinem Anzug stünde, den Er mir gab, könnte Er nicht mehr tun.  

 

Das ist alles, was Er tun konnte, war zu rechtfertigen, dass Er Christus ist, zu beweisen, dass Er 

hier ist. Ihr müsst Ihm glauben. "Ich kann es, wenn du glaubst." Das war's jetzt. Wenn Sie es glauben, 

ist das alles, was dazu gehört. Es sieht für mich so aus, als müsste es elektrisieren. Es sollte die 

Menschen zur Buße aussenden. Es sollte Menschen aussenden, die nach dem Heiligen Geist suchen. 

Es sollte etwas mehr bewirken, als es tut. 

 

Fällt der Same des Wortes auf steinigen Boden? Meine Damen, was ist die Antwort? Brüder, Kirche, 

was ist die Antwort? Was kann Gott noch mehr tun? Er hat nie etwas anderes versprochen. Du wirst 

nie etwas Größeres sehen als die Gegenwart Jesu Christi, der in Seiner Kirche wirkt und die Dinge 

tut, die Er versprochen hat zu tun...  

 

Und Er ist hier, um es zu tun. Und er sagte, dass man nichts Größeres als das empfangen kann.  

 

Oh mei, du wirst nie etwas Größeres sehen als das, was Er gerade jetzt in Seiner Kirche tut. Neulich 

sprach ich mit einem Freund und sagte, wir sollten alle alles aufschreiben, was wir gesehen haben, 

was Gott getan hat, und wir, jeder von uns, hätten ein Buch, das größer ist als die Bibel, wenn wir 

einfach die ganze Zeit aufschreiben könnten, wir haben den Arm Gottes gesehen, der täglich für uns 

eintritt.  
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Er ist real, Er ist eine Realität, und Er hat es uns immer wieder und wieder bewiesen, wir müssen nur 

unsere Augen öffnen für das, was Er tut, und Sein Wort wird für uns mehr als eine Realität werden. Oh, 

wenn ich all die Heilungen und all die Male, in denen ich gesehen habe, wie Er das Wetter verändert und 

Stürme gestoppt hat und die Temperaturen niedrige und Stürme umgeleitet hat usw. 

 

Es ist unvorstellbar zu dem Sinn, aber dann hinzuzufügen, jedes Mal, wenn Gott auf die Szene trat, 

um mein Auto umzulenken, um einen Unfall zu vermeiden oder mich davor zu bewahren, krank zu 

werden, wäre es so, wie Johannes sagte: "Wenn die ganze Welt Pergamentpapier und alle Ozeane Tinte 

wären, gäbe es nicht genug Worte, um zu beschreiben, was Er in unserem Leben getan hat." 

 

Und schließlich, aus Weisheit Versen Glaube 62-0401 P:105 Nun, aber der Wort Same der Bibel 

kann auf einem solchen Boden nicht wachsen. Wie könnte ein Mensch jetzt in eine dieser modernen 

Kirchen gehen, der Geist Gottes würde über ihn kommen, und er möchte schreien: "Ehre sei Gott! 

Halleluja."; Weißt du was? Warum, du würdest den Prediger dazu bringen, seine Predigt zu 

schlucken!  

 

Ich werde Sie einfach mit dem verlassen, was er gesagt hat. Wie könnte man überhaupt in eine dieser 

Kirchen gehen, wo der Geist Gottes so leer ist, dass es so wäre, als würde man in ein 

Bestattungsunternehmen oder eine Leichenhalle gehen? Lass dich nie dabei erwischen? Ich kann es nicht 

einmal ertragen, sie im Radio oder im Internet zu hören. Oder bei den Volleyballspielen. Alles klar? Sie 

lernen zu schreien, weil du weißt, was, der Befehlsruf ist was, die Botschaft oder was Pfingstler tun wird. 

Ist das, was Pfingstler tut, wenn sie in jungen Jahren unterrichten. Wenn sie den Propheten nicht zitieren, 

haben sie nichts zu sagen.  

 

Lasst uns einfach den Kopf verneigen. Unser gnädiger Vater, wir danken Dir für die Predigt. Wir wissen, 

dass es heute ziemlich einfach ist, aber wir nehmen einfach Deine Worte von Deinem Propheten und 

erläutern sie irgendwie. Und so Herr, wir beten nur, dass Du ihnen etwas hinzufügst und unser Leben 

berührst, im Namen Jesu beten wir. 

Amen. 

 

 


